



Monreal considera que la CNDH debería centrarse más en defender los derechos humanos que en discusión del INE

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal, consideró que la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), debería enfocarse en atender los asuntos que tiene en su cartera que en la discusión en torno al Instituto Nacional Electoral (INE) y la reforma en materia.

"La Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene mucho trabajo. Creo yo, como una sugerencia respetuosa, que debería estar más centrada en la defensa de los derechos humanos de grupos de personas en el país que en la discusión del INE. La posible reforma constitucional y legal se la dejamos a la Cámara de Diputados, que es el órgano legislativo competente para que se logren acuerdos en aquella cámara y después el Senado actuará con responsabilidad", señaló.

Comentó que en el caso de que se apruebe en la Cámara de Diputados en el Senado la revisarán escrupulosamente con el fin de fortalecer las instituciones y no de destruirlas. "En el caso de que se apruebe allá aquí la revisaremos escrupulosamente para fortalecer las instituciones, no destruirlas, para fortalecer los órganos del Estado y para darles posibilidades de defender la democracia y de defender el Estado de Derecho", expresó

Entrevistado este lunes, tras encabezar un recorrido por la ofrenda del Senado de la República, el líder de la bancada de Morena recalcó que se seguirá trabajando en la estrategia de seguridad pública, tras otra semana violenta en la que hubo 520 asesinatos y en la que se documentó el video de un perro transportando en su hocico una cabeza humana en Zacatecas, estado gobernado por su hermano David Monreal.

"Creo que la estrategia seguridad pública se debe reforzar, se debe de enriquecer y debemos actuar en coordinación y coordinación con los tres niveles de gobierno, no aisladamente, en labores de coordinación de inteligencia u de eficacia en el combate a la delincuencia organizada... La seguridad del país es por todos reclamada, la inseguridad pública es indeseable y por eso el Senado actuará", apuntó Monreal.

<https://politico.mx/monreal-considera-que-la-cndh-deberia-centrarse-mas-en-defender-los-derechos-humanos-que-en-discusion-del-ine>